

- Pressemitteilung -

Jugendpresse: Wir wissen, was die Jugend wählen würde... Politisches Stimmungsbild der Jugend zur Landtagswahl

Die Jugendwahl Baden-Württemberg gibt Jugendlichen im Alter zwischen 14 und 17 die Möglichkeit im Internet ihre Stimme zur Landtagswahl 2006 abzugeben. Nach der Schließung der Wahllokale am 26. März 2006 um 18 Uhr wird es dann ein politisches Stimmungsbild der Jugend geben. Abstimmen können die Jugendlichen von 1. bis 24. März 2006 im Internet. Um ihre Stimme unter www.jugendwahl-bw.de abgeben zu können, brauchen die Jugendlichen einen Wahlschein mit einer persönlichen Kennung und einem Passwort – denn jeder Jugendliche hat nur eine Stimme. 250 000 Wahlbriefe werden insgesamt an Jugendliche in Baden-Württemberg verteilt, 100.000 Wahlbriefe alleine als Beileger in der landesweiten Jugendzeitung Yaez.

„Wir unterstützen die Jugendwahl, weil es wichtig ist, dass Jugendliche eine Möglichkeit erhalten ihre politische Meinung zu veröffentlichen. Wir freuen uns, dass neben der klassischen Schülerzeitung als schulinternes Medium die Internetseite www.jugendwahl-bw.de als Möglichkeit zur Willensäußerung zur Verfügung steht,“ so Stefan Mitzinger, Vorstandsmitglied der Jugendpresse Baden-Württemberg.

„Die Jugendwahl bietet Jugendlichen eine Plattform ihren politischen Willen kund zu tun - Politiker/innen sind gut beraten, auf die Signale ihrer künftigen Wähler/innen zu achten“, so Wolfgang Antes von der Servicestelle Jugend.

Informationen zur Jugendwahl finden sich ab 16. Februar 2006 unter www.jugendwahl-bw.de. An der Aktion beteiligen sich die Jugendpresse BW, die Arbeitsgemeinschaft Jugendfreizeitstätten Baden-Württemberg, der Landesjugendring Baden-Württemberg, der Stadtjugendring Mannheim und die Servicestelle Jugend in der Jugendstiftung Baden-Württemberg.

Pressekontakt

Stefan Mitzinger

stefan.mitzinger@jpbw.de

07042/831718

Pressetermin

Landespressekonferenz

Jugendwahl und Wahl-O-Mat

15. Februar, 11 Uhr

Bolzsaal, Landtag